

DER ELTERNVEREINS-VORSTAND DES BG 18 KLOSTERGASSE STELLT SICH VOR

OKTOBER 2025

Im Oktober 2025 haben die Mitglieder des Elternvereins des BG 18 den Vorstand und die Rechnungsprüfer gewählt. Wir dürfen uns kurz vorstellen:



Vorsitzende: Vanessa Leismüller

Ich bin Mutter einer Tochter, welche die 3. Klasse im BG 18 besucht. Seit zwei Jahren bin ich bereits im Elternverein tätig und freue mich sehr, seit einem Jahr nun auch als Vorsitzende des Elternvereins das Miteinander von Schülerinnen/Schülern, Lehrerinnen/Lehrern und Eltern aktiv unterstützen und mitgestalten zu dürfen. Offene Kommunikation, Respekt, und Toleranz sind mir dabei äußerst wichtig. Beruflich bin ich seit über 9 Jahren in einem österreichischen Immobilienunternehmen beschäftigt.



Vorsitzende Stellvertreterin: Karin Herrmann

Als Absolventin der Klosterstraße freut es mich sehr, dass eine meiner Töchter aktuell die 5. Klasse hier besucht. Nachdem ich bereits im Vorstand des Elternvereins in der Volksschule mitgewirkt habe, freue ich mich, auch im Elternverein der Klosterstraße eine aktive Rolle zu spielen. Besonders wichtig sind mir eine gute Gesprächsbasis und ein laufender Austausch mit der Schule. Beruflich bin ich Inhaberin einer Handelsagentur, Mitgesellschafterin eines IT-Unternehmens und arbeite in Gesundheitseinrichtungen mit.



Kassierin: Astrid Strohbach

Ich bin Mutter von vier Kindern (zwei haben am BG 18 bereits maturiert, die anderen sind nun in der 5. und 7. Klasse); seit 2014 bin ich Elternvertreterin und seit 2017 als Kassierin im Vorstand. Ich arbeite in einer österreichischen Großbank als Kundenbetreuerin und es ist für mich eine schöne Ergänzung, auch den Elternverein in dessen finanziellen Belangen zu begleiten und damit auch hier einen aktiven Part zu spielen.



Kassierin Stellvertreterin.: Isabella Waidhofer

Ich bin Mutter eines Sohnes, der momentan die 2B im BG 18 besucht. Ich darf ab diesem Schuljahr die Position als Kassierin Stellvertreterin übernehmen. Beruflich bin ich im Human Resource Bereich tätig. In meiner Freizeit gehe ich in die Natur und verbringe gute Zeit mit lieben Menschen. Ich freue mich als Teil des Elternvereins die Gemeinschaft der Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer sowie der Eltern zu unterstützen.



Schriftführerin: Barbara Benanni Baiti

Ich bin Mutter von 4 Kindern (zwei Kinder sind noch im Kindergarten und die anderen Zwei besuchen gegenwärtig die 1. und 4. Klasse). Seit 2021 bin ich im Elternverein tätig, jetzt freue ich mich auch im Vorstand mitzuwirken. Beruflich bin ich Radiologin an einer Universitätsklinik, wo ich neben meiner ärztlichen Tätigkeit auch lehre und forsche. Ich engagiere mich gerne für die Anliegen der Schulpartner um ein gelungenes Miteinander zu schaffen.



Schriftführerin-Stv.: Marion Lewinter-Ybinger

Ich bin Mutter eines erwachsenen Sohnes und einer Tochter, die zurzeit die 5. Klasse der Klosterstraße besucht. Sehr gerne sehe ich mich als Bindeglied zwischen den Eltern und Lehrern, bzw. der Schule. Seit meine beiden Kinder die Volksschule besucht haben, bin ich schon mit viel Freude in den Elternvereinen der jeweiligen Schule vertreten. Beruflich bin ich seit einigen Jahren in der Immobilienbranche tätig.



Rechnungsprüfer: Karl Temm

Ich bin Vater von zwei Töchtern, die am BG 18 maturiert haben (2019 und 2022), und ich war viele Jahre als Elternvertreter und Vorstandsmitglied tätig. Seit 2021 bin ich nun Rechnungsprüfer des Elternvereins. Beruflich bin ich Steuerberater, Vortragender und Prüfer an der Akademie der Wirtschaftstreuhand und gerichtlich beeideter Sachverständiger für Steuerwesen, Rechnungswesen und Controlling.



Rechnungsprüfer: Christian Tury

Ich bin Vater von zwei Kindern welche am BG 18 maturiert haben. Beruflich seit 1988 in der Finanzdienstleistung bei Banken, Kapitalanlagegesellschaften und schließlich in einem Family Office tätig. Ab 2009 als Elternvertreter und von 2017 bis 2023 als Obmann-Stellvertreter im Vorstand aktiv. Die Zusammenarbeit mit SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern hat mir große Freude bereitet und daher freue ich mich weiterhin die Eltern und SchülerInnen unterstützen zu können.